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Rotary Connects The World 

ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ・ｹﾞｽﾄ紹介 米山奨学生 サンギートさん 

会 長 談 話 唐木一平会長 

 日本は戦後の復興と共に人口が増え 

消費が拡大し、技術力で世界を相手に 

輸出入を基とした経済大国を作り上げ 

てきた訳ですが、今現在国内でも海外 

でも日本の運営力が危ぶまれてはいないでしょうか。 

 その要因の一つに人手不足があります。職場そして

私達自身の家庭においても「跡取りが無く困るね」が

挨拶のようにあちこちで聞かれます。特に少子高齢化

は急激にそのスピードを上げつつあります。先日の新

聞紙面によりますと、出生数 90 万人割れ、とありま

した。2000年には120万人であったものが、2016年

には100万人を下回ってからわずか3年で90万人を

割る可能性が高いと報じておりました。高齢問題は平

均寿命がどんどん伸び、私もそうですが益々元気で職

場の定年が60歳から65歳となり、今日では70歳に

なろうとしています。これは多少なりとも好転の要素

と思われます。 

 少子化問題につきましては要因として出産期の女性

の減少です。18年の10月時点の人口推計によると日

本人の女性は 40 歳代の 907 万人に対し、30 歳代は

23％少ない696万人、20歳代は36％少ない578万人

であります。1 人の女性の生涯に産む子供の数は 1.8

人を目標としていますが、18年には1.42と3年続け

て下がっています。政府は保育所の整備や育児休業の

推進等に取り組んではおりますが、この傾向が続けば

社会保障制度や経済成長に大きな影を落とすことにな

るでしょう。 

 私達ロータリアンは次世代のために地域環境を守り

安心して子育て出来る社会を作るための奉仕活動を広

げましょう。 

誕 生 祝 塚越 寛・小林孝行・都築 透・宮下金

俊・笠井俊朗 

 

 

 

 

 

 

結婚記念日祝 山田 益・立石 誠・藤澤秀敬・馬場

智義・ 

山崎秀亮・ 

串原弘樹・ 

前澤朋欣 

在 籍 祝 

塚越寛(29) 

中川博司(29) 

都築透(24)・山崎秀亮(3) 

幹 事 報 告 

別紙をご覧ください。 

理事会報告 

1.10 月のプログラムの承認 2.退会者の承認 3.会員

増強について入会候補者の事前例会参加を承認 4.伊

那 VALLEY 映画祭後援の承認 5.「井月顕彰会」協

賛について 協賛はしないが、行事等には協力する 

6.その他 田原パシフィックロータリークラブ来訪に

ついて藤澤会長エレクトより報告 

委員会報告 ○ 会員増強委員会 現状報告 

都築 透委員長 

 今日現在で会員数は55名です。次回 

例会にて登内会計事務所の登内所長が 

馬場会員の紹介で入会となります。 

 24日の例会に見学に来る方が3名い 

ます。入会を期待しております。引き続き会員増強に

ご協力をお願いします。 
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会長エレクト・次期幹事研修報告 

藤澤洋二会長エレクト 

 10月 5日に上田市にて会長エレ 

クト・次期幹事研修がありました。 

難しいことが多く、引き続き勉強 

していきたいと思いますのでご指 

導よろしくお願いします。 

○ 10 月号「友」の紹介 清水紀光副会長 

横組み P7～P18 ようこそ日本へ！ 

マローニーRl会長夫妻 東日本 

大震災の被災地と東京、鎌倉、名 

古屋を訪れ改めて｢ロータリーは 

世界をつなぐ｣を実感出来たと結 

んでいます。 

P34～ 例会の服装どうしていますか？ 各クラ

ブからの報告。国際大会や海外の例会に出席した

時スーツ姿とネクタイは私達だけでとても違和

感があった。作業現場からでも出席出来るよう

10年前から服装は自由にした。ロータリーは変

わりつつある。 

P38～  10月 24日は世界ポリオデー 2770地区

小林ガバナー自身ポリオに感染。子を罹患させて

しまった母の苦しみの手記の抜粋。 

縦組み P4～P8 社会変化を的確に捉えることの

重要性と地域イノベーションの面白さ もう新

しいものを作ってお金を掛けて投資をしてゆく

時代ではない。今まで先祖が積み上げてきたイン

フラを使い倒せばいいことを考えていくことが

必要。変化に適応することで疲弊している地域で

も新たな富を生み出すことが出来る。 

P9～P12 この人を訪ねて 横浜ロータリークラ

ブ工藤誠一さん。聖光学院校長。東大合格者 93

人。就任時から 3.5倍になる。教員から事務長に

なり右手に聖書左手にソロバンで運営、改革。｢大

丈夫でーす、ハイ｣が口癖。 

P18  ちょっと嫌な話 スマホに夢中で電車の優

先席を譲らない若い母親。スマホができてから電

車の中の様相は一変してしまった。どうなってし

まったんだろう、日本は？ 

出 席 報 告 会員数 55名 内出席免除 16名  

長欠 0名 出席者 29名 事前メーキャップ 3名  

出席率 66.66％ 

ニコニコボックス 

藤澤秀敬・藤澤洋二 お陰様で伊那バスは 10 月  

 15 日に創業 100 周年を迎えます。大正 8 年 

 （1919 年）、伊那町の入船と高遠町の間を T 

 型フォード 6 人乗りで結んだのが始まりです。 

 今後も地域の公共交通としてお役に立てます 

 よう努めてまいります。 

藤澤洋二・小松献臣 10/5（土）に上田市の長野 

 大学にて第 1 回会長エレクト・次期幹事研修が 

 行われ出席しました。中川PDGは講師として、 

 山田益次期ガバナー補佐は私たちの見守り役 

 として出席されました。 

中山一郎 サンギート君の卓話をしっかり聞い 

 てスリランカと彼を好きになってください。 

都築 透 来週から副知事、伊那市長、川上会頭、 

 県の林務部合計9名で、10日間オーストリア、 

 フィンランドに森林視察に行って参ります。 

荒木康雄 ブックオフプラス伊那店が本だけで 

 なく総合リユースショップとして移転オープ 

 ンしました。県内で 4 店舗目です。使い捨て社 

 会でなく、モノを大切にする文化が育ってくれ 

 れば嬉しいです。 

登内五昭 長い間お世話になりました。 

在籍祝 中川博司・都築 透・増田 清（9 月） 

ゴルフ部 9 月コンペ上位入賞者 優勝中川博司 

 準優勝小坂樫男、1 位笠井俊朗、2 位荒木康雄、 

 3 位中山一郎 

ラッキー賞 笠井俊朗・城取健太・馬場智義・ 

 三澤清美・小松献臣・藤澤洋二・唐木 拓 

 

 

 

 

 

 

 

指名委員委嘱 

唐木会長より、指名委員が発表された。 

卓  話 米山奨学生 サンギートさん 

演題「ライオンの島と私の留学後の夢について」 

 スリランカの紹介と留学後の夢、 

・スリランカで農業学校の先生に 

なる。・日本語の知識を生かした 

ビジネスをする。・スリランカと 

日本が良好な関係を築くために 

日本企業に投資したい。と語り、日本への留学は

人生の大きな転機となった。今後も勉強に励みま

す。と述べられた。 


